
Data:  28/08/2008
 Testata giornalistica:  Il Centro

«Un errore i parcometri» Intervento critico di Coatiti

 PESCARA. Sulle novità relative ai parcometri, interviene Candido Coatiti, ex presidente della Gestione
governativa. «L’assessore comunale ai Trasporti, Antonio Blasioli», dichiara, «ha deciso di affidare ai
parcometri la regolamentazione delle soste delle auto. Gli chiedo: ha accertato quante sono le città che
usano tuttora i parcometri? È al corrente dei vandalismi per appropriarsi del danaro anche in presenza di
casse blindate? È al corrente dei sistemi per metterli fuori uso e non pagare come quello ad esempio delle
pompette d’inchiostro versate nelle fessure distributrici di biglietti? L’automobilista dovrà percorrere il
doppio tratto di strada per raggiungere, magari sotto la pioggia, il parcometro quando oggi i berretti rossi
offrono il servizio. Quanti infine gli addetti a controllare la regolarità del pagamento e come verrà
ammortizzata la spesa par acquisto e manutenzione?».
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